

**ESTADO LIBRE ASOCIADO DE PUERTO RICO
MUNICIPIO AUTÓNOMO DE CAGUAS
DEPARTAMENTO DE DESARROLLO CULTURAL
PROGRAMA DE RECURSOS ARTÍSTICOS**

CORAL CRIOLLA



Este recurso musical se fundó en 1996 por la Sra. Ana Esther Avilés. Está compuesto por coristas desde la edad de 25 años en adelante. Interpretan danzas, boleros, música clásica y aguinaldos de compositores de la altura de Rafael Hernández, Bobby Capó y Sylvia Rexach, entre otros. Han tenido la oportunidad de representar a la Ciudad Criolla en diversos pueblos de la Isla y en Estados Unidos. Actualmente es dirigido por la profesora Bertha M. Peña Haddock.